



### Comentario / Jesús Silva Herzog (Periodista)

CIUDAD DE MÉXICO (ENRIQUE ACEVEDO).- “Las señales que yo percibo en la nueva Legislatura es que están asumiendo las mismas prisas del Gobierno de la Presidencia saliente, que tienen la intención de darle un poco el teatro de apertura con esta idea de organizar un Parlamento Abierto, pero en lo esencial creo que aceptan la intimidación del Presidente de que no hay nada que negociar en términos de que los jueces deben de ser electos por el voto popular, yo creo que eso tendría que ser discutido como todos los elementos de la Reforma Judicial y no solamente con esta perspectiva en donde hay que abrir una escena de aperturas sin la verdadera disposición a revisarlo todo con calma”.

<https://drive.google.com/file/d/1hXzgTsINOtRX7ky9-ssdL62Jxdn9IGJW/view?usp=sharing>